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REGLAS DE ACENTUACIÓN 

 

ACENTUACIÓN DE PALABRAS AGUDAS 

 Las palabras agudas llevan tilde en la sílaba tónica cuando terminan en vocal, -n o –s:  

  Ejemplos: sofá, esquí, zulú, bongó, cupé, desván, burgalés. 

 Si la palabra aguda termina en –s precedida por otra consonante, no se le pone tilde: 

  Ejemplos: robots, tictacs. 

 Las palabras agudas que terminan en –y no llevan tilde: 

  Ejemplos: virrey, convoy, jersey. 

 

ACENTUACIÓN DE PALABRAS LLANAS 

 Las palabras llanas llevan tilde en la sílaba tónica cuando terminan en consonante que no 

sea –n o –s: 

  Ejemplos: ángel, césped, álbum, fénix. 

 Si la palabra llana termina en –s precedida de consonante, sí lleva tilde: 

  Ejemplos: cómics, bíceps, fórceps. 

 Las palabras llanas que terminan en –y sí llevan tilde: 

  Ejemplos: póney, yoquey. 

 

ACENTUACIÓN DE PALABRAS ESDRÚJULAS Y SOBREESDRÚJULAS 

 Las palabras esdrújulas y sobreesdrújulas siempre llevan tilde en la sílaba tónica. 

  Ejemplos: fábula, pelícano, déjamelo. 


